



高田小学校だより

【令和5年度】 2月号

No. 2 4

【教育目標】

自ら学び 心豊かで
たくましく生きる児童

令和6年 1月31日(水)

文責：校長 博多弘泰

進級・卒業に向けた準備

3学期は51日の登校日ですが、今日で1月が終わり、残すところ34日です。3学期は、次学年の1学期前の「0学期」と言われます。これは、それぞれ進級・卒業に向けた準備のための3学期という意味があり大切な時期です。子どもたちには、現学年での学習内容をしっかり身に付け、進級・卒業に備えるとともに、心の面も成長できるように指導・支援したり、また、自分たちが何をしなければいけないのか考えること意識づけを図ったりしています。さらに、今年度からの新しいスローガン「気づき 考え 実行する」を実践する子どもたちを育てるために、教職員一同、力を合わせて進めて参りますので、保護者の皆様にも、今年も本校の教育活動にご支援をいただけますよう、よろしくお願いいたします。

〔3学期始業式：体育館〕



大谷選手からのグローブ

メジャーリーガー大谷翔平選手から寄贈されたグローブが、高田小学校にも3つ届きました。大谷翔平選手からは、「このグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。それは、野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。このグローブを学校でお互いに共有し、野球を楽しんでください。」というメッセージが添えられていました。

グローブは、学年ごとに回しています。贈られたグローブに触れ、グローブをはめ、大谷選手が夢を持って自分の強い意志で成し遂げていった姿を通して、高田小の子どもたちにも夢を持って、目標に向かって頑張ってもらいたいと思います。



避難訓練(冬季)

1月26日(金)、冬季の不測の事態を想定し、避難の仕方を覚えることをねらいとした避難訓練が行われました。職員室隣の湯沸かし室を出火元とし、全校児童が体育館に避難しました。避難の様子を見ると、子どもたちの話し声も聞こえず、一人一人が真剣に訓練に臨んでいました。火災や地震などの災害はいつ発生するかわかりません。「自分の命は自分で守る」ためにも、日ごろから放送をしっかりと聞く習慣が必要です。この点について、全体指導や各学級での事後指導の中で重点的に話をしました。



NRT(標準学力検査)

子どもたちがこれまでの学習を通して獲得した基礎的、基本的な力や活用する力について、全国



学力水準と比較して把握する標準学力検査NRTが、全学年で1月30日(火)、31日(水)の2日間行われました。1~4年生は国語・算数、5~6年生は国語・算数・英語の問題を解きました。結果が届き次第、分析し、今後の学習指導の充実と学習状況の改善に役立てていきます。

2月の行事予定

- 2日(金)節分集会 1年そり滑り
- 8日(木)新入学児童保護者説明会 2年そり滑り
- 9日(金)スキー教室(3~6年)
- 13日(火)6年授業参観 高田中入学説明会
- 14日(水)委員会活動日
- 22日(木)地区児童会
- 27日(火)短縮5校時
- 29日(木)短縮5校時

はきものそろえ

冬季間、学校では廊下に長靴を置く場所を設置しています。どの子もしっかりとかかとをそろえて長靴を置いています。大変素晴らしことです。



